

Pressemitteilung:

Iran: Der mühsame Weg in die Freiheit - Aktuelle Situation sowie Perspektiven

Vortrag und
Diskussion
mit Bahman
Nirumand



Dienstag, 28. Feb. 2023,
19.30 Uhr

Heinrich-von-Kleist-Forum Hamm
Platz der Deutschen Einheit 1
Der Eintritt ist frei.

„Iran: Der mühsame Weg in die Freiheit“ heißt der Vortrag und Diskussion mit Bahman Nirumand, der am Dienstag, 28. Februar 2023, 19.30 Uhr, im Heinrich-von-Kleist-Forum Hamm, Platz der Deutschen Einheit, stattfindet.

Nirumand, geb. 18. September 1936 in Teheran, ist ein renommierter Politikwissenschaftler und Autor zahlreicher Bücher, Artikel, Rundfunk- und Fernsehbeiträge vor allem zum Iran.

Er wird nach einer kurzen Einordnung der aktuellen Bewegung in einen historisch-politischen Kontext vor allem auf die aktuelle Situation sowie auf die Kraft v.a. der jungen Massenproteste für einen politischen Umbruch im Iran eingehen. In der anschließenden Diskussion besteht die Möglichkeit, mit dem Referenten weitergehende Fragen zu diskutieren.

Die Veranstalter sind Amnesty International, Flüchtlingshilfe, FUGe, Linkes Forum und VHS Hamm.

Der Eintritt ist frei

Mit der freundlichen Unterstützung des Promotor*innen-Programms für interkulturelle Öffnung im Regierungsbezirk Arnsberg im Auftrag der Landesregierung NRW.

V.i.d.s.P.: Marcos A. da Costa Melo, Interkulturpromotor im RB Arnsberg
FUGe, Oststr. 13, 59065 Hamm, Tel. 02381-41511, www.fuge-hamm.org

